



Nombre del alumno (a): Leonel López morales

Nombre del profesor: bella Raquel López

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: desarrollo humano

Grado: 6° cuatrimestre

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 1 de agosto de 2021.

PERSONALIDAD SALUDABLE

AMOR

Es uno de esos fenómenos que han inspirado a muchos filósofos Este Fuerte sentimiento que dirige todos nuestros sentidos y nos impulsa a estar con la persona amada el amor es un impulso y una motivación más que una emoción

Nos hace sentir que estamos en lo más alto, pero también puede Llevarnos a la autodestrucción si no sabemos gestionar correctamente el desamor.

La psicología del amor

Hace tan solo unos años se trataba el amor como una emoción el amor no se limita a estas dos áreas del cerebro que Trabajan conjuntamente para liberar las sustancias químicas como la dopamina, la oxitocina, la vasopresina, la noradrenalina

El amor modifica nuestro cerebro e induce a cambios en nuestro sistema nervioso central, Pues activa un proceso bioquímico que se inicia en el córtex,

Locura del enamoramiento

El amor ha despertado mucho interés en la comunidad científica. Algunas investigaciones se Han centrado en analizar las fases del amor

El amor romántico tiene tres fases bien diferenciadas que van Apareciendo de forma secuencial, del mismo modo en el que las personas nacen, crecen y Envejecen. Estas fases son: la limerencia o enamoramiento, amor romántico construcción de Lazos afectivos y amor maduro.

GENITALIDAD

La genitalidad hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales masculinos y femeninos

Del sexo del individuo y de su conducta sexual, reduciendo ambos conceptos al aspecto anatómico fisiológico de los órganos Genitales o reproductores

Con el sexo, que marcan de manera decisiva al ser humano en todas las fases de su desarrollo.

- los papeles de género, el erotismo, el placer, la intimidad, la reproducción y la orientación sexual. Se vive y se expresa a través de pensamientos, fantasías, deseos, creencias, actitudes, valores, conductas, prácticas,.

EROTISMO

Vínculos de comunidad mediante lazos amistosos, que ponen en juego "la máxima cantidad posible de libido con fin inhibido" mientras que la segunda supone "una relación

Entre dos personas, en las que un tercero sólo puede desempeñar un papel

El amor sexual implicaría una relación entre dos personas heterosexuales , además, los papeles de los varones y de las mujeres, celos de la sexualidad, cuidan los intereses del amor y la familia. Los varones, en cambio, se

Encargan de la obra cultural, sublimando sus instintos sexuales,

TRASCENDENCIA HUMANA

Es la aptitud que tiene el ser Humano de decidir sobre sus acciones, de elegir la calidad que tenga su vida

De esforzarse en Llegar a sus metas. Es cambiar de punto de vista, ponerse en los zapatos del otro, buscar un sentido global a la realidad y a la vida y llegar a que la vida tenga sentido para él. El ser humano

Tiene en su conciencia la posibilidad de crear su estado interior, de modificarlo

CARACTERÍSTICAS DE LA PERSONA

Personas van fijándose metas, y luchando por ellas. Sin embargo, Conforme estas personas crecen y "maduran

Las metas se van haciendo más y más simples, al Punto que dejan de contar como "sueños" por ser metas más bien comunes.